

Altdorf, 14. Juni 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 80 / 2016

Gemeinde: Altdorf

Kollision zwischen zwei Personenwagen – niemand verletzt

Am Montag, 13. Juni 2016, kurz nach 06.15 Uhr, beabsichtigte der Lenker eines Personenwagens mit Luzerner Kontrollschildern von der Autobahnausfahrt A2 in Altdorf/Flüelen in Richtung Seedorf zu fahren. Als der Lenker bei der Einmündung der Autobahnausfahrt in die Giessenstrasse einbiegen wollte, kollidierte er mit einem von links kommenden Personenwagen mit Urner Kontrollschildern. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.